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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию причин и источников выбросов загрязняющих веществ в атмосферный  воздух и методы борьбы правительства с этой проблемой.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Определить понятие атмосферного воздуха; 2.	Проанализировать причины загрязнения атмосферного воздуха; 3.	Описать влияние загрязнения атмосферного воздуха на окружающую среду и население; 4.	Изучить процесс становления экологической политики; 5.	Определить меры, принимаемые государством в целях улучшения состояния ситуации с загрязнением атмосферного воздуха. В качестве выявления основных мер, направленных на улучшение качества атмосферного воздуха были рассмотрены и применены отчеты Министерства охраны окружающей среды, статистика выбросов загрязняющих веществ. В результате было выявлено основное понятие атмосферного воздуха, причины и источники загрязнения. Его влияние на окружающую среду и население. Были определены этапы становления экологической политики, а также меры, принимаемые государством по борьбе с загрязнением воздуха.
        

        
          The given work is devoted to studying of the causes and sources of emissions of pollutants into the air and methods for the government to combat this problem. The research set the following goals: 1. Define the concept of atmospheric air; 2. To analyze the causes and sources of air pollution; 3. Describe the effect of air pollution on the environment and population; 4. To study the process of formation of environmental policy; 5. Identify measures taken by the state in order to improve the situation with air pollution. The reports of the Ministry of Environmental Protection and the statistics of emissions of pollutants were considered and applied in order to identify the main measures aimed at improving the quality of atmospheric air.  The basic concept of atmospheric air, the causes and sources of pollution were identified. It’s impact on the environment and population. The stages of the formation of environmental policy were identified, as well as the measures taken by the state to combat air pollution.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 8
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





